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REQUERIMENTO Nº 647/2023

Requer informações referentes à falta de 
medicamentos e fraldas na Rede Municipal 
de Saúde
 

Considerando a situação preocupante relacionada à carência de medicamentos 
essenciais, tais como antialérgicos, amoxicilina, penicilina e estriol, além da constante falta de 
fraldas nas Unidades Municipais de Saúde;

Considerando a importância vital de assegurar o fornecimento regular e 
adequado de medicamentos para atender às necessidades de saúde da comunidade local;

Considerando, também, a recorrente escassez de fraldas e a ausência de 
informações claras sobre o processo de reposição e distribuição,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1. Quais são as razões específicas que têm contribuído para a falta de 
medicamentos como antialérgicos, amoxicilina, penicilina, estriol e fraldas na Rede Municipal 
de Saúde?

2. Quais medidas de caráter emergencial estão sendo adotadas para sanar 
imediatamente a escassez de medicamentos e garantir que os pacientes possam acessar os 
tratamentos necessários?

3. Relação de pacientes cadastrados que recebem fraldas do Município, 
incluindo informações sobre os tamanhos utilizados e as quantidades retiradas mensalmente.

4. Cópia de documentos que demonstrem a quantidade de fraldas adquiridas, 
detalhada por tamanho.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 28 de agosto de 2023.

RAFAEL DE ANGELI
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